



Resolution der Mitarbeitervertretung ev.-luth. Kirchenkreis Hildesheim-Sarstedt zum Streik im Sozial- und Erziehungsdienst

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

im Namen der Mitarbeitervertretung des Ev.-luth. Kirchenkreises Hildesheim-Sarstedt möchten wir Euch von Herzen danken, dass Ihr Mut und Kraft zeigt und dafür sorgen wollt, für den Sozial- und Erziehungsdienst endlich eine gerechtere Bezahlung durchzusetzen.

Im Bereich des Kirchenkreises Hildesheim-Sarstedt sind über 300 Erzieherinnen/Erzieher und Sozialarbeiterinnen/Sozialarbeiter tätig. Diese Gruppe steht **solidarisch zu Euren Forderungen**.

Wir sind ebenfalls betroffen, denn auch bei der evangelischen Kirche werden diese gesellschaftlich wichtigen Tätigkeiten unterbewertet.

Deshalb wünschen wir Euch Erfolg bei Eurem gerechten Streik!
Selbstverständlich werden wir versuchen, diese Aufwertung auch im kirchlichen Bereich durchzusetzen.

Mit solidarischen Grüßen

Elke Brukamp-Pals
(Vorsitzende)